



Visuel : Christophe Boudier en utilisant DreamStudio (générateur d'images à partir de texte)

«Hypothèse»

Mercredi 16.11 de 10h à 20h
 ésam — Site de Caen /
 Le Dôme, Caen

Proposé par le
 Laboratoire Modulaire
 En partenariat avec Le Dôme,
 Centre de culture scientifique
 de Caen Normandie

La journée d'études «Hypothèse» a pour objet de questionner les relations de la bande dessinée au numérique, à la science et à la fiction.

Journée d'études

Des personnalités contemporaines reconnues pour leurs qualités de scénaristes et de dessin sont invitées à présenter leur travail de 10h à 12h à l'éşam lors d'une table ronde animée par François Millet, directeur de projet «Science et société» au Dôme, et Christophe Boudier, enseignant à l'éşam et membre du Laboratoire Modulaire. Cette table ronde sera suivie d'un court atelier à destination d'étudiant·es de l'éşam puis d'une rencontre publique à 18h au Dôme.

Le Laboratoire Modulaire de l'éşam propose un espace d'expérimentation artistique et théorique dédié à l'étude et au développement de pratiques artistiques dans les espaces numériques (physiques et/ou virtuels). Il est soutenu par la mission recherche de la Direction générale de la création artistique du Ministère de la culture et a pour partenaires Le Dôme, Station Mir/Festival]interstice[, Oblique/s, Espace Multimédia Gantner.

Pour en savoir plus : www.esam-c2.fr/evenements-recherche